## caritas



## Presseinformation

## Sybille Benning besucht Caritas-Projekt

Kessmann: "Politik muss Digitalisierung in Sozialwirtschaft stärker fördern"

**Münster (cpm).** Bundestagsabgeordnete Sybille Benning besuchte den Diözesancaritasverband Münster. Sie sprach mit Caritasdirektor Heinz-Josef Kessmann und Mitarbeiterinnen der Caritas über das Rückenwindprojekt "caritas 4.0". Rückenwindprojekte werden durch den Europäischen Sozialfonds gefördert.

Der Caritasverband für die Diözese Münster nutzt das Projekt, um acht Mitgliedseinrichtungen im digitalen Wandel zu unterstützen. Förderungen für Digitalisierung in der Sozialwirtschaft seien rar gesät, betonte Caritasdirektor Heinz-Josef Kessmann. "Die Politik muss den digitalen Wandel in der sozialen Wirtschaft stärker fördern", fordert er.

014/2020 (bü) 20. Februar 2020

